
C'est le destin, qui

me rend heureuse,

c’est bizarre à

expliquer mais pour

moi c’est grâce à lui

que j’ai été super

heureuse et toujours

maintenant !

Emilie 18 ans Colombes
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